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Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores:

Neto Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar

Biaggi (Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a
Presidência da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição, Lei Organica e Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão Extraordinaria. A
Senhora Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 17 de2021, apreciada e, logo após, aprovada

por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do

Expediente: INFORMAÇÃO 9712021 Que seja informado se foi realizado estudo para analisar a

possibilidade de construção de bocas de lobo na rua Maria Tereza Borges, esquina com a Rua João

Fernando da Silva, e se há previsão para rcalização deste serviço.VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; INFORMAÇÃO 98/2021Que seja informado se há previsão para construção de uma boca de lobo
na Rua Samuel de Souza, esquina com a Borges de Medeiros, próximo a rótula. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇLO 9912021Que seja informado se há previsão para colocação

dos letreiros de identificação em alvenaria com o nome da cidade nos dois trevos que dão acesso ao

município, visto que os mesmos já foram confeccionados. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;
INFORMAÇÃO 100/2021 Que seja informado se foram pagas horas extras ao funcionario responsável
pela confecção dos letreiros em alvenaria com o nome do município, e se afirmativa a resposta, qual
custo destas horas extras e o tempo que o mesmo levou para confecção destes materiais. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT INFORMAÇLO 10112021 Que sejam encaminhadas a esta Casa Legislativa
as informações abaixo referentes ao Camping Municipal Zeferino Teixeira: l)Seja informado o valor
total arrecadado pela Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio, Cultura e Esportes - SECTICCE, no
período compreendido entre janeiro de 2017 até a presente data ( mês a mês); 2)Sejam enviados os
extratos bancários onde constam os depósitos realizados na conta bancaria da Secretaria, referentes às
locações de cabanas e dos espaços destinados às barracas (mês a mês); 3)Seja enviado o valor
arrecadado com a locação de espaços destinados à praça de alimentação; 4)Seja encamiúada cópia dos
talões onde são registrados/recebidos os pagamentos realizados pelo(s) locador(es), de forma presencial,
de janeiro de 2017 a abril de 2020; 5)Por fim, seja informado onde foram investidos os valores
arrecadados no período de janeiro de 2017 até a presente data, citando os investimentos de forma
discriminada. VEREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS; INFORMAÇÃO t02t202t eue
sejam encamiúadas a esta Casa Legislativa as informações abaixo, referentes à FELAIC 2019: l)Seja
enviada cópia dos empenhos, acompanhada dos respectivos orçamentos, realizados pela Prefeitura
Municipal, através da Secretaria de Turismo, para o pagamento das despesas do evênto, inclusive
material de consumo; 2)Seja informado onde se encontram arrnazenados os materiais confeccionados
para a rcalização do evento, como por exemplo, extensões para o fornecimento de energia elétrica, box
de madeira, etc.vEREADoR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS; INFORMAçto1o+t2021l)seja
informado se tem algum Processo Seletivo Simplificado vigente para a contratação temporaria de
profissionais na iírea de Saúde; Se a resposta for positiva, informar ó ca.go, a função e a data final do
contrato 2)Seja enviada a relação nominal e respectivo cargo dos Servidores que têm ou tiveram
contrato temporário na área de Saúde, e que participaram do último treinamento - COMBO ApH e SBV
- realizado às expensas do município, ministrado pela empresa SETERS TREINAMENTOS, da cidade
de Santa Maria; 3)Seja encamiúada a lista contendo todos os cursos técnicos e/ou profissionalizantes
proporcionadoq aos Servidores da Secretaria de Saúde, com os respectivos cargos, assim como os
valores pagos pelo município, no período de janeiro de 2020 até a presente data. VEREADOR GUTO
BITTENCOURT - PROGRESSISTAS; INFORMAÇÃO 105/2021 Que seja informado a esta Casa
Legislativa, sobre a quantidade de lâmpadas que há em estoque e sobre o cronograma de trabalho dos
eletricistas disponíveis por esta Secretaria. VEREADOR VIANA PT; PROVIDÊNCIAS
190/202I Que seja colocado redutor de velocidade na rua José Teixeira, mais especificamente
na altura do Ginásio de Esportes Esportes do Instituto EducaÇão Dr. Bulcão. VEREADORA' fl p.uJç-



EVA MESA - MDB; PROVIDÊNCIaS §112021 Sejam tomadas as medidas cabíveis visando ao
patrolamento das Ruas: l)Alexandre Silveira, quadra compreendida entre as Ruas Glênio Peres e

Tenente Cel. Edson Marconi Goggia; 2)José Marcelino Machado, Bairro João Paulo II. VEREADOR
RENAN DELABARY - PROGRESSITAS;PROVIDENCIAS 19212021 Que seja reahzado um
levantamento dos veículos que encontra,-se abandonados nas ruas da cidade e posteriormente os donos

notificados para que sejam retirados. VEREADORA EVA MESA - MDB; PROVIDENCIAS 19312021

Que seja realizada a manutenção das lâmpadas da Vila Isabel e que também seja feita manutenção da
via que fi.^u localizada no final da Rua Alan Kardec. VEREADOR NETO VIANA
PT;PROVIDENCIAS 19412021 Que seja prestado serviço de manutenção na estrada de acesso a

localidade Jaguari 1. A mesma necessita de instalação de bueiros e de manutenção da via, que se

encontra em condições precárias de trafegabilidade. VEREADOR NETO VIANA PT;
PROVIDÊNCIAS 19512021 Que seja providenciado o serviço de manutenção com patrola na Rua
Adílio Conti. VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS 19612021 Que sejam colocadas
placas de sinalização nas pequenas pontes localizadas dentro da cidade e que sejam prestados os

necessários serviços de manutenção na estrutura das mesmas. VEREADOR NETO VIANA - PT;
PROVIDENCIAS 19712021 Que seja providenciados reparos no calçamento da Rua Barão do Rio
Branco, onde mais especificamente encontra-se um buraco, conforme fotos em anexo.VEREADOR
NENÊ BRITO. Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma Boa
Tarde à senhora Presidente, aos nobres colegas Vereadores. Agradeceu pela saúde que podemos estar
aqui novamente. Agradeceu aos funcionarios eletricistas, aos funcionários da limpeza de rua, aos

Operadores de Máquina, pelo belo trabalho que vem sendo feito em nosso município. Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma Boa tarde à seúora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, a

Assessoria e aos demais presentes. Iniciou sua fala agradecendo a Deus e por mais um dia por estarmos
aqui. Relatou ainda sobre a história do PDT e as vereanças do tema debatido na sessão Ordinaria
passada. Parabenizou o dia do Índio. E para o pessoal da Brigada Militar que comemora dia 21 o dia de
Tiradentes um dos patronos da Brigada. Vereador Dimmy Alves - Progressista desejou um Boa Tarde
à seúora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, a Assessoria e aos demais presentes. Deixou
registrado sobre as comissões que se reuniram durante a semana para tratar sobre o Projeto de Lei
0331201, do FUNDEB, e que esse Projeto era para ter vindo para essa Casa no começo de Janeiro. E
disse que essa Casa vem cumprindo com as suas obrigações e fazendo a sua parte. E que o Executivo
também faça a sua parte. Falou sobre o Projeto de Lei 05012021, sobre a contratação de Farmacêutico.
Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa tarde à senhora Presidente, aos colegas
Vereadores, ao Dr Felipe, e aos colaboradores da casa. Deixou registrado que essa cidade tem um
munícipe que ficou na história e que esta completando 99 anos de idade, o seu Eloi Leivas. Vereador
Renan Delabary - Progressista desejou uma Boa Tarde à seúora Presidente, aos nobres colegas
Vereadores, colaboradores desta Casa. Iniciou sua fala desejando feliz aniversario para seu filho. Disse
que começa pelo fim pela resposta que recebeu do Prefeito Sávio Prestes. Disse que gosta da verdade. E
agradeceu aos colegas de Bancada e ao Vereador Guto que cedeu o seu tempo do Grande Expediente
para sua fala. E desejou estimas melhoras ao Vereador e colega Confisco e ao Vereador e colega Careca
que sofreu um acidente, e que tão logo estarão de volta as suas atividades. Logo explanou sobre a
resposta recebida do Prefeito sobre a Indicação apresentada em sessão sobre o Projeto Fundo Estrada. E
disse que faltou falta de interpretação sobre a Indicação. Falou das cidades que tem esse projeto em
prática, e falou das jurisprudências vindas do Tribunal de Justiça, e fez a explanação sobre a indicação.
E que o Executivo fez pouca questão sobre a referida matéria. E falou que irá remeter novamente essa
matéria sobre Fundo Estrada em Sessão Ordinária. E disse que tem o apoio dos Sindicatos do
Município. Vereador Clemar Biaggi - (Careca) - PTB desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente,
aos demais colegas Vereadores e assistência. Disse ao Vereador Renan que é a favor sobre o Projeto e
disse que discorda com algumas colações que o colega vereador Renan fez. Falou que não é falta de
vontade do Executivo. Falou que às vezes critica o Executivo e às vezes elogia. Disse que entende a
frustração do Vereador Renan Delabary. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa Tarde a Senhora
Presidente aos demais colegas e a assistência. Iniciou a sua fala onde deixando os sentimentos as
famílias da Janice Percz e a família do Seúor Davi Machado, duas pessoas que se foram nesses últimos
dias e que vão deixar muita saudades aos que tiúam convivência. E deixou um agradecimento por
terem feito a manutenção de iluminação da Rua João Moreira e Barão do Rio Branco. Disse que recebeu
uma munícipe na Bançada reclamando de muitos nas Ruas, e que irá tentar saÍlar essas
demandas dos munícipes. Disse também que ligou ecretaria de Obras para saber a respeito das

semana, manutenção tapa.buraco. Deixoumáquinas. E que esteve também nas estradas
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